
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 5月 10日（水） 

  会 場  料 亭  園    

 

 

 

 

第 2691回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 （SAA）小鮒 哲夫（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様   米山奨学生 史 楠 さん 

 

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 皆様、こんにちは。早いもので、もう5月になりました。

先月は秩父との合同ゴルフ、そして夜間例会がありました。

ゴルフには私自身は参加できませんで

したが、赤坂会長が代理で大いに盛り

上げてくださったと聞き、他の方から

もそのような話を伺い嬉しく思います。

皆様、本当にありがとうございました。 

コロナの状況も改善し、第５類となり、

マスクをしなくてもいい地域が増えてきていますが、東京

などで電車に乗る際は、引き続きマスクを着用することが

重要だと思います。しかし、マスクがないと本当にこんな

に楽なのかなと、つくづく思う次第です。 

人と会話をするときには、相手の顔を見て笑顔で話すこ

とが大切です。ロータリーの活動でも、公正に評価するた

めに、４つのテストを行っていますが、常に気を 引き締め

ながら、今後もロータリー活動を継続していきたいと思い

ます。 また、７月からは、松本幹事の時代が始まります。 

今日も松本幹事からもたくさんお話があると思いますの

で、今後も皆様方のご支援をよろしくお願いいたします。 

会長の時間は以上となります。ありがとうございました。 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。 天気もだいぶ良くなってきました

ね。次年度が近づいていますが、皆様に熱心な指導をいた

だきながら、次の準備を進めています。皆さんの心に残る

1 年にするために頑張っていきます。後ほど会長方針を発

表しますので、よろしくお願いいたします。 

本日、理事会を開催しました。今年も財団地区補助金申請

について進めることになりました。押田さんが代表を務め

るＮＰＯの法人事業は始動したばかりで、非常に資金面で

も苦しいところもありますが、寄居町にとって重要な意味

がある事業だと思います。今年はその事業のお手伝いをさ

せていただければと、理事会でも決議を図りました。 

続いて、クールビズについてですが、暑くなってきまし

たね。今年も５月から１０月の間、暑

い日はネクタイを外して、例会に参加

いただければと思います。ただし、会

長と幹事はネクタイをつけさせてい

ただきます。 

また、ユネスコに今年も寄付をする

ことになりました。毎年1万円の寄付を続けています。Ｉ

Ｍ実行委員の選任についても、理事会にて決定しました。

詳細については、柴柴崎ガバナー補佐ノミニー、または安

齋実行委員長から発表される予定です。また、来年度の委

員長の皆様には、委員会方針というものを配布させていた

だきました。 

５月２４日の例会までに提出をお願いします。 

さらに、先々週の日曜日には、埼玉工業大学において地区

協研修協議会が開催されました。 その内容については、冊

子を配布させていただきました。 1 人 1 部の配布ですの

で、よろしくお願いいたします。 

以上幹事報告いたします。ありがとうございます。 

 

 

理事会報告 

①  ５月、６月のプログラムについて 

②  秩父・寄居合同ゴルフ反省会について 

③  財団地区補助金申請について 

④  クールビズについて 

⑤  ユネスコ年会費について 

⑥  ２０２５年度ＩＭ実行委員の選任について 

⑦  その他 

 



３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  山口 正彦さん、権田 功さん 

山口 正彦さんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。本日は誕生日を祝っていただき、

ありがとうございます。荻野さん、お茶ですが、新茶です

か。ありがとうございます。美味しくいただきたいと思い

ます。 

私も寄居で迎える誕生日と、そうじゃないところで迎

える誕生日が、もう少しで逆転しそうなところまで、寄居

に住むようになりました。この先もずっと寄居で誕生祝

をしていただけるように頑張りたいと思います。よろし

くお願いします。 

（２）婦人誕生 

  安齋 厚子さん  高田 知美さん 

高田   徹さんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。うちのカミさんの誕生祝いです。

彼女の名前は「知美」と書きますが、「はるみ」と読みま

すので、ちょっと難しいですね。彼女は、5月20日に54

歳になります。学年は１年下になりますが、私は 6月 23

日に誕生日を迎えるので、この 1 ヶ月間は同い年になり

ます。つまり、さらに彼女のパワーがこの 1 ヶ月ちょっ

と、強くなるということです。彼女のパワーがアップする

この約 1 ヶ月間は、私もおとなしくしていようと思いま

す。よろしくお願いします。 

（３）結婚記念 

  佐橋 正行さん、 小宮 俊光さん、大久保知明さん   

吉田  正博さん 

吉田 正博さんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。本日は私が結婚記念日を迎えたと

いうことで、結婚祝いをいただきました。私たちの結婚式

は 5月3日で、今年で多分27年目になると思います。子

育ても徐々に終わりつつありますので、夫婦で健康を意

識しながらこれからも頑張っていきたいと思います。ま

た今後ともよろしくお願いいたします。 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       赤坂 匠康さん 

 皆さん、改めましてこんにちは。本日は五月晴れという

言葉がぴったりの日ですね。最近、うちの庭に野良猫が住

み着き、子供を産みました。庭が猫のトイレになっていた

ため、少し困っていました。しかし、先日、子供が連休に

帰ってきた際、「今の時代ならネットを活用して里親を探

せばすぐ見つかるよ」とアドバイスをもらい、里親を募集

してみました。すると、本当にあっという間に里親が見つ

かりました。昨日も、朝から泥んこになりながらかみさん

と 2 人で必死に猫を捕まえ、捕まえた後は里親の方に引

き取ってもらいました。こんな近況報告でした。 

 

 

（月間目標）青少年奉仕月間 

５ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

3 水 休  会  祝日休会 

10 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事 会場：園 

17 水 
卓話 加藤祐司さん 

夜間例会 
会長・幹事 

会場：ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ 

１８時点鐘 

24 水 夜間例会 会長・幹事 
会場：ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ 

１８時点鐘 

31 水 休  会  年次休会 

 

（月間目標）ロータリー親睦活動月間 

６ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

7 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事  

14 水 クラブ協議会 クラブ管理運営 会場：園 

21 火 クラブ協議会 クラブ管理運営 カジュアルDay 

28 水 引継会 点鐘１８時 
会長・幹事 

親睦・ＳＡＡ 

会場:園 

17：40 ﾊﾞｽ 

北口役場前 

 

（２）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

 皆さん、こんにちは。それでは出席報告をいたします。

ちょっと昔の話ですが、私が経営セミナーに参加したと

き、講師が言っていたことを思い出しました。彼は、「１

番と２番は雲泥の差がある」と言っていました。２番以下

のことをとやかく言っているわけではありませんが、例

えるなら、富士山は日本で１番高い山です。2番目に高い

山はどこかと聞かれると、知っている人は少ないかもし

れません。調べてみると、１番は有名ですが 2 番はあま

り知られていません。 

前回私はゴルフだけ参加したため、例会には出席でき

ませんでした。しかし、先月25日に日高ロータリークラ

ブの例会に久しぶりに参加した際、知らなかったことを

発見しました。それは、日高ロータリークラブの歌がある

ということです。周りの人に聞いても、前からあったと言

っていましたが、私は初めて知りました。 

文人墨客の多いと言われる伝統ある寄居ロータリーで

は詞を作れる方もいらっしゃるし、曲を作る方もいらっ

しゃると思うので、寄居でも歌があったらいいのではな

いかなというふうに思いながら、知らなかったので日高

ロータリーの歌を歌えずに帰ってきました。そんなこと

で、2691回目の出席報告をさせていただきます。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

5月10日 ３３ ３ ３０ ０ ９０．９％ 

４月５日の修正出席率 ９３．７％ 

 

（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

津久井大雄さん 皆さまには大変お世話になりました。 

        これからもご指導、ご鞭撻宜しくお願



いします。大変大きくいただきました 

松本則之さん 本日、本年度の方針を発表させていただ

きます。よろしくお願いします。 

松本則之さん 楠ちゃん、こんにちは。遠いところご苦

労様です。園さん、いつもおいしい食事

をありがとうございます。 

赤坂匠康さん 津久井さん、あっちもこっちもおめでと

う！豊田さん、おめでとう！鈴木さん、

おめでとう！コロナ第５類、マスクなし

生活おめでとう。楠ちゃん、ようこそ！

み～んな万歳だ！！ 

佐橋正行さん 史 楠さん、今月もようこそ。勉強など

がんばってください。 

荻野幸一さん 津久井さん、お目出当ございます。 

吉野泰久さん この春「慶い事」があった方、まとめて

おめでとうございます。（誰が何が）を

問いません。 

浅見克一さん 五月晴れ。自然の恵みに先ず感謝。そし

てロータリークラブにも又感謝の今日こ

のごろです。 

山口正彦さん こんなに良い天気に園での例会ありがと

うございます。 

鈴木光則さん 秩父・寄居合同コンペ、お世話になりま

した。優勝しましたので、少しニコニコ

入れさせて頂きます。 

柴崎 猛さん 寄居駅南口駅前拠点“Yotteco”オープン

セレモニー、大変お世話になりました。 

柴﨑 正さん 変わり易い天気のこの頃ですが、今日は

明るいよい天気。史楠さんの顔も晴々。 

三友俊一さん 本日はよろしくお願いします。 

加藤祐司さん 史楠さん、研究は順調に進んでいます

か？今月も元気にがんばってください。

応援しています。 

大久保知明さん 津久井さん、いろいろおめでとうござ

います。 

安齋治一郎さん 地区補助金看板代を本日集金させて頂

きました。ありがとうございました。 

             大変大きくいただきました 

小宮俊光さん 津久井さん、おめでとうございます。今

後は、社長業、ロータリアン、そして町

議として町の発展の為、３足の草鞋です

ね！！がんばって下さい。 

小宮俊光さん 令和２年９月、卓話講師としてお招きし

た銀座クラブ稲葉のママ、白坂亜紀さん

が、大分参議院補欠選で３００票差の辛

差で当選しました。もう卓話講師は無理

そうですね。 

荻野真仁さん 浦和レッズACL優勝おめでとうございま

す。埼スタ、しびれましたね。 

       この勢いで１２月のCWCも獲りに行き

ましょう。 

橋本則彦さん 今日はさわやかな五月晴れです。心も晴

ればれとしています。 

       確定申告事務が何とか切りがついたこと

もあり。 

下條 誠さん 園さん、おいしい食事、いつもありがと

うございます。 

       本日もよろしくお願いします。 

吉田正博さん 皆様こんにちは！！GWはいかがお過ご

しでしたか？長女が明日から２日間、マ

イナビツアーに出場します。アルバTV

で生放送いたしますので、お時間あれば

ご覧ください。 

       最後に津久井会長、おめでとうございま

した。 

森田淳一さん 今週からコロナも５類に分類され、よう

やくいろいろな活動も制限なく行えるこ

とをうれしく思います。 

       皆様これからもロータリー活動をよろし

くお願い致します。 

森田淳一さん おととい無事商工会青年部を卒業するこ

とができました。 

小鮒哲夫さん 園さん、本日もお世話になります。 

高田 徹さん 早いものでもう５月ですね！ 

       津久井年度もあと２か月。 

楽しんでいきましょう！ 

高倉隆綱さん 本日は三女の郁織（かおり）の一歳の誕

生日です！どんどん成長していく娘達を

見ると、私も変わらないと、と思わせて

くれます。本日はよろしくお願いいたし

ます。     多めにいただきました 

豊田康業さん 連休も明けて、気付けばもう１０日です

ね。今月もよろしくお願いします。 

押田大助さん 気持ちのより新緑の季節。 

今日も１日がんばりましょう。 

松本幸男さん 楠さん、今日もお元気そうでなによりで

す！！楽しんでいって下さい。 

       本日も元気に参りましょう！！ 

 

（４）ＩＭ実行委員会選出について   柴崎 猛さん 

 皆さん、こんにちは。貴重な時間を拝借いたします。次

年度のガバナー補佐、予定者である柴崎です。ちょっと早

い気もしますが、IMの準備委員を決めさせていただきま

した。先ほど理事会を通過しましたので、皆さんに発表さ

せていただきます。 委員は以下の 14 名です。赤坂匠康

さん、安齋治一郎次郎さん、荻野真仁さん、佐橋正行さん、

柴﨑正さん、清水浩一さん、下条誠さん、鈴木光則さん、

高倉隆綱さん、津久井大雄さん、松本則之さん、松本幸男

さん、森田淳一さん、山口正彦さん。委員長は安齋治一郎

さん、副委員長は清水浩一さん、鈴木光則さん、山口正彦



さん、事務長は松本幸男さんとなります。ご承知の通り、

当日は皆さんのご協力が必要です。よろしくお願いいた

します。以上です。ありがとうございました。 

津久井 大雄会長 

はい、お疲れ様です。本当に、ニコニコの方ではいろいろ

と皆様方にすいません。感謝の意を表します。先ほど、ち

ょっと私も言い忘れましたが、5月の連休の3日に母親と

2人で仲良くデートで小田原まつりに行ってきました。北

条氏邦ゆかりの地であります。小田原祭というのは私も

行ったことはなかったけど、お神輿が出たり、その後武者

行列、そして山車出ているという祭りですよね。小田原城

を中心に、本当に市内すごい人ですよね。 年配の方から

若い人までいる。そんな中、テキヤさんが小田原城の周辺

にしか出ていないっていうところ。また、全国各地から観

光客がいろんなところからやってきている。さすが小田

原観光都市の全国規模のお祭りだなとつくづく思いまし

た。そんな中、より学ぶことが私の中であったなと思いま

した。また、小田原には四つのロータリークラブがありま

して、小田原ロータリークラブがやっぱり元で、その後、

小田原城北、小田原北、小田原中があります。小田原ロー

タリーで寄居のふるさと祭典市みたいなことを何かやっ

ているかなと思い各ロータリークラブに聞いたところ、

ロータリーは参加していないということでした。小田原

と八王子とか、北条氏関係で、いろいろなところへちょっ

と出向いて、お祭り等を含めて、何か交流などできればい

いなと思いました。 

今日はこの後、松本幹事と一緒に、深谷東クラブ４０周

年のイベントがあります。明日はまた本庄クラブで、本庄

クラブの６０周年があります。 ３月には熊谷クラブの７

０周年もありました。各クラブにとっては、この時期が大

きなイベントがある時期であると言えます。 

寄居クラブでも松本次年度会長から会長方針の説明が

あります。皆様方は、松本幹事の話をよく聞いて、宿題も

あるかもしれませんが、よろしくお願いします。 

 

その前に、史 楠さんに奨学金をお渡しして、一言いただ

こうと思います。 

史 楠さんご挨拶 

 皆さんこんにちは。今日は新狭山から鉢形駅まで 1 時

間半かかりましたが、時間が早く過ぎたと思いました。1

ヶ月前に来たときには、電車の中で綺麗な景色を見まし

た。今日は桜は見てなかったのですが、いろいろな別の

花、バラなどを見ました。本当に綺麗な景色だと思いま

す。鉢形駅からここまで歩いてきたときも、いろいろ綺麗

な花が見えたので、歩きながら写真をたくさん撮りまし

た。 

4月には学校の授業が始まりました。私も今学期の目標

を立て、とにかく 7月の日本語能力試験の N1（目安：幅

広い場面で使われる日本語を理解することができる）を

受けたいです。7月の試験は絶対に合格したいので、今が

んばって勉強しています。 

もう一つはＴＯＥＩＣの試験です。 ３ヶ月以内に、試験

を１回受けたいです。これからも続けて勉強に励みます。 

よろしくお願いします。 

 

次年度会長方針     会長エレクト 松本則之さん 

こんにちは、皆様。本日、本年度の方針を配布させていた

だきました。来年度の国際ロータリーのテーマは、ゴード

ンＲ．マッキナリー会長が定めた「世界に希望を生み出そ

う」です。 世界的な紛争や終戦の見込みのつかない状況

を憂いながらも、ロータリーの力で世界に希望を生み出

そうという強いメッセージを出しています。 

また会長はビジョンを持つことが大

きな事業のもととなり、決して顔を見

ることのない 100 年後の世代、その世

代からも感謝される壮大な事業の礎を

築くことになる旨を述べています。会

長は 1 年間を漫然と終わらせるのでは

なく、新しい始まりを作り出そうということで述べてい

ます。会長の任期は 1 年と短いですが、新しい始まりを

作り出すことが求められています。 

また会長は会員の結束を強く求めています。多様性を

認め合い、出会う機会を重ねていくことで、仲間意識が自

然と芽生え、行事や奉仕活動に参加し協力し合うことが、

結束力を強めると述べています。この考えに賛同し、クラ

ブでも実際に行動に移して、今年度・来年度を通じてより

結束を高めていきたいと思っています。 

2570 地区のガバナーである高丹秀篤氏は、「希望語ろう」

というスローガンを掲げました。 

また新しく、甦れ 2570 地区プロジェクトを立ち上げ、

またＤＥＩ推進チームの結成やクラブの活性化、研修事

業にも力を入れて会員の質を向上させることに積極的に

取り組んでいます。 先ほど配布した地区協議会の冊子に

は、髙丹ガバナーの主張が記載されているため、皆さんぜ

ひ一度目を通していただけると幸いです。 

私自身の考えとして、どの分野でも、発展するためには

魅力的な活動と仲間同士のチームワークが不可欠だと思

います。今年度の寄居ロータリークラブは、「更なる団結、

皆で楽しむロータリー」というスローガンを掲げ、会員増

強と会員間の結束強化を方針としています。 

会員増強は、毎年最大の重要事項の一つであると考え



ます。会が勢いを持つためには、常に新しい会員を迎え入

れることが必要不可欠だと思います。また、会員間の結束

を強化することも大切であると考えます。 

会に来て、浮いてると言うと語弊がありますが、必ず 1人

ぼっちにはさせない。 皆さんで手を広げて、会員の皆さ

ん一人一人が繋がるようなクラブ、それを目指していき

ます。 

三つ目、奉仕活動の強化。 奉仕あってこそのロータリ

ー。これを考えております。 

 続きまして、会の姿勢として、全員参加のワンチームロ

ータリーの実現。一人一人の力がやっぱり欠いた状態で

は、やはり良い会というのはできないと思います。 皆さ

んの知恵と力を出し合って、一つの寄居ロータリークラ

ブを作り上げていきたいと思います。二つ目は新しいこ

とを試すこと。こちらはちょっと計画の方でまた触れさ

せていただきます。三つ目、笑顔があふれる例会。 やは

り楽しむこと、眉間にしわを寄せて難しい顔をして集ま

る会では、これからの存続性というか、持続性というのが

厳しいと思います。皆さんが楽しんで会議参加できるか、

これを姿勢としていきたいと思います。 

具体的な計画におきましては、奉仕活動の機会を増やす。 

幹事報告でも触れましたが、NPOの押田さんの活動で秋の

頃にはですね、毎週のように掃除をしないと枯葉がとん

でもなく散らかってしまうということもあるようですの

で、どこか日程を設けてぜひとも皆さんで参加して、笑顔

で楽しみながら宗次活動を行い、寄居ロータリークラブ

のタスキを皆さんでかけて、 公共イメージのアップも兼

ねて楽しく清掃活動をできる機会を設けていきたいと思

います。 

二つ目は、ロータリーの情報を積極的に発信していく

ことです。 いくら良いクラブであっても、知られていな

ければ参加していただくことは難しいと思います。 その

ため、インターネットなども活用しながら、情報発信の機

会を増やしていきたいと考えています。 

また、最後になりますが、会員数40名を目標にすること

になりました。目標が大きく、私自身は最初に提出された

37名という数字でも十分だと思っていましたが、次の増

強委員長であり、私の尊敬する安齋委員長が40名を目指

すことを決意されたため、私たちもその志に続きたいと

考えています。1年間、目標達成に向けて頑張っていきた

いと思います。そのためにも、皆様のご協力が必要不可欠

ですので、何卒よろしくお願いいたします。 

あと、幹事報告で、忘れていたことがあります。直近の炉

辺談話の発表会がまだ一つも進んでいないということで

す。再来週には最終日程が決まる予定です。今週や再来週

に、できるだけ進めていけたらと思います。 

 

 

 

津久井 大雄会長 

松本幹事、ありがとうございます。松本幹事も言う通

り会長となると、ロータリーのこの時間は、皆さん忙し

い日々を過ごされている中で、その中でも時間を費やし

て来てくれるということは、やはりそのためには何かた

めになる、何か身になる、何か交流があるということ

を、私もそうでしたけれども、会長とすれば、それが一

番大事なことかなと思います。やはりここに来ていろい

ろな情報を仕入れて、また家に帰ってもらうということ

が一番のことだと思いますので、引き続き松本則之さん

をよろしくお願いいたします。 

この後ですけれども、すぐ深谷の方に向かわなくては

ならないので、若干早いですが、これにて閉会とさせて

いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 会長 津久井 大雄さん 
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